

El Partido Comunista de Chile denuncia, condena categóricamente y llama a estar alerta ante la asonada golpista desatada por la ultraderecha brasileña en contra del Presidente Luiz Inacio Lula da Silva y su gobierno democráticamente constituido. Los ultraderechistas se tomaron la Presidencia, el Parlamento y diversas instituciones ministeriales, en una agresión a la democracia busca abrir paso a un golpe de Estado.

Las fuerzas de la reacción han estado por semanas acampadas frente a los cuarteles militares, presionando el alzamiento militar en contra de la democracia y cuentan con el apoyo de parte del generalato. La mano del ex presidente Bolsonaro, refugiado en Miami, está detrás de la maniobra. Tampoco son ajenos los sectores más retrógrados de los EE.UU.

El capitalismo neoliberal busca salir de la crisis a través del autoritarismo y las formas fascistas de gobierno. Los chilenos conocemos bien qué significan las dictaduras cívico-militares.

Detrás de esta aventura autoritaria se encuentra la coordinación internacional de la ultraderecha, de la que el Partido Republicano de José Antonio Kast forma parte como un eslabón de la asonada del neofascismo contra los procesos democráticos y soberanos en curso en los países de América Latina y el Caribe.

El Partido Comunista de Chile reafirma su solidaridad con el pueblo de Brasil, las organizaciones de los trabajadores y los partidos y movimientos que conquistaron el Gobierno en las recientes elecciones, con la defensa de la legitimidad de su proceso democrático y su Presidente. De igual manera llama al pueblo, a las organizaciones sociales de Chile a activar la solidaridad y mantenerse alerta, puesto que las acciones que denunciamos y repudiamos forman parte de un plan de internacional de la ultraderecha y del imperialismo.

COMITE CENTRAL

PARTIDO COMUNISTA DE CHILE

Santiago de Chile, 8 de enero de 2023

11 views today

456,769 total views,